

Hasta cuándo

Señor Director:

El fracaso de la licitación de la Modalidad de Cobertura Complementaria (MCC) dejó a miles de usuarios de Fonasa con una promesa rota y, una vez más, sin una respuesta concreta para acceder a mejores prestaciones de salud. Hoy más que nunca, urge pasar del discurso a la acción.

Si de verdad queremos mostrar que sí se puede dar más cobertura a los pacientes de Fonasa, partamos por donde más duele: el cáncer. Cada semana de espera en un diagnóstico o tratamiento oncológico puede costar vidas. Y mientras las listas en el sistema público crecen, hay centros privados, con capacidad disponible. ¿Vamos a seguir mirando para el lado?

Fonasa tiene hoy herramientas que permitirían actuar: convenios con prestadores privados, la Modalidad Libre Elección, licitaciones por paquete cerrado y modelos de pago por resolución. No se necesita una nueva ley ni años de debate. Se necesita voluntad. Se necesita decisión. Pero, sobre todo, se necesita escucha por parte de quienes pueden tomar decisiones.

Algo que no ocurrió con la primera licitación de MCC y cuyos resultados evidencian la porfía y, sobre todo, la politización por sobre lo técnico en temas de salud pública.

Porque mientras algunos discuten y desoyen, hay personas que siguen esperando atención, pero que sobre todo se preguntan: hasta cuándo.

PAULA DAZA

Directora ejecutiva de CIPS UDD